

📌 ブログのアドレスを下から読み取り ▼ ショートカットをつくっておいて下さい！ 📌

にしながお しょうがっこうだより



4月は
1年生をみんなで迎え、
小学校生活のことを
たくさん教えてあげる^{つぎ}月

第1号
令和7年4月1日
児童数351名

学校教育目標 主体性と当事者意識を持って学級や学校を自治することを目指し、平和で民主的な国家及び社会の形成者となる児童を育成する。（「楽しい家庭をつくる大人」になることをめざします。）

- めざす子ども像**
1. 心豊かな子ども（自他を大切にす、思いやりのある子ども）
 2. 深く考える子ども（自ら学び、考えて行動できる子ども）
 3. 健康で明るい子ども

ご入学、ご進級、おめでとうございます。

令和7年度が始まりました。

今年度、本校に校長として着任しました松村光庸（こうよう）と申します。よろしく願いいたします。

3日に、入学式の準備のために登校してくれた6年生と出会いました。「お早ようございます。」と声をかけてくれたり、「新入生のために、よろしくね。」と伝えると「頑張ります。」と言って一生懸命掃除をしてくれたりする姿を目にすることができました。

また、入学式当日は、笑顔で新入生を迎えたり、一緒に手を繋いで靴箱や教室を案内してくれたり、最高学年らしい様子をたくさん見ることができました。

この6年生の姿は、本校で5年間を過ごし育まれてきた力を存分に発揮している姿であると言えます。本当によく活動してくれました。素晴らしい6年生。まさしく本校の高学年としてのモデルとも言えます。

私達教職員は、新年度を迎えるにあたって、改めて新入生が、今の立派な6年生になることを目指して、また、在校生が今まで培ってきた力を更に伸ばすように教育活動を展開してまいります。

そのために、本校の伝統を大切にするとともに、新たな取り組みも織り交ぜながら子ども達が「学校が楽しい！」と言える場にしていきたいと考えています。

「学校が楽しい！」と思えるようにするために、ご家庭での子ども達への支援もよろしくお願いいたします。「朝・晩ごはんをとる、登校のための準備、早寝・早起き」等の生活習慣が、学校生活に大きく影響しているとよく感じています。しかしながら、保護者の皆様におかれましては、仕事やご家庭の事情によって、子ども達にける時間がしっかりと確保できないこともあることだと思えます。そういう時は、少しの時間でもいいので、お子様が保護者の皆様と過ごす「楽しい時間」の確保をお願いしたいと思います。ご家庭において色々なことがあっても「家庭で過ごす時間に楽しさがある！」という経験が、子ども自身の心理的安全性を高めます。

本校の学校教育目標（上記に掲載）は少し言い換えています、子ども達が「楽しい家庭をつくる大人」になることを目指しています。しかしながら、子育ての悩みは尽きません。そういう場合は、小さな目標を一つずつ達成していくことが、次への大きなステップにつながります。もし、お子様についての悩みがありましたら、学校へお声かけ下さい。心の相談員、スクールカウンセラー等のご紹介も可能です。

最後に、地域の皆様方におかれましては、学校でのボランティア活動、登下校の際の見守り活動などあらゆるところでご支援をいただいております。今年度も、引き続きご協力のほど、よろしくお願いいたします。

